

Cambodge

{mosimage } Terre mère des Khmers, le Cambodge est souvent représenté comme un pays « préservé » du tourisme de masse. Et pour cause : pendant des décennies, ce petit bout de terre a fait l'objet de conflits et d'instabilité politique dont la dernière en date fut marquée par la dictature des Khmers rouges.

Cependant, la vie semble avoir repris sa tranquillité. Alors, comment ne pas jeter un petit coup d'oeil à une des plus belles merveilles architecturales de notre planète renfermée aux confins d'une jungle dévorante que sont les temples d'Angkor et comment échapper à la curiosité de visiter Phnom Penh, ville trop souvent décrite comme une capitale à l'atmosphère joyeuse ?